



Wahre Schönheit ist auch Männersache - Dr. Mayr macht Männer schön

Schönheitsbehandlungen für den Mann in Linz-Leonding

Ästhetische und Plastische Chirurgie ist längst nicht mehr ausschließlich Frauensache. Auch Männer haben im Laufe des letzten Jahrzehnts das enorme Potential der Schönheitsmedizin und -chirurgie für sich entdeckt und wünschen sich immer öfter Schönheitsbehandlungen, die ihr Gesicht frischer, dynamischer und männlicher wirken lassen. In dieser modernen, von Konkurrenz geprägter Welt gehört für Männer die körperliche Selbstoptimierung ganz einfach mit dazu.

Pressekontakt

Plastische Chirurgie Linz-Wels-Oberösterreich (OÖ)

Herr Philipp Mayr
Reischekstr. 39
4020 Linz

<https://plastischechirurgie-linz.at/>
office@plastischechirurgie-linz.at

Firmenkontakt

Plastische Chirurgie Linz-Wels-Oberösterreich (OÖ)

Herr Philipp Mayr
Reischekstr. 39
4020 Linz

<https://plastischechirurgie-linz.at/>
office@plastischechirurgie-linz.at

Dr. Philipp Mayr ist Ihr renommierter Schönheitschirurg in Linz-Leonding für ganz Österreich. Jetzt einen kostenlosen und unverbindlichen Beratungstermin vereinbaren. <https://www.plastischechirurgie-linz.at/>

Anlage: Bild

